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Sul pianeta, in questo momento, e soprattutto con l'avvicinarsi dell'inverno, l'agenda della 
vaccinazione sta per intensificarsi. Chiaramente, ci sono persone che stanno cercando di 
provocare una divisione massiccia. Il nemico è stato dietro a numerosi casi e situazioni in 
cui ha diviso i popoli tanto quanto ha fatto guerre civili contro la propria gente.

Gli sforzi di coloro che sono al potere per dividere i popoli, non devono arrivare qui. Per 
questo motivo, non dobbiamo, come comunità, seguire le tracce delle loro assurdità. 
Dobbiamo tenere a mente che ognuno ha diversi poteri, diversi livelli di libertà, e che le 
circostanze possono portare alcune persone ad essere in vantaggio durante una 
situazione, e altre in svantaggio.

A livello globale, leggo nelle notizie, ci sono cose terribili e molto fearmongering  [ancora] 1

su questa procedura di vaccinazione. Alcune sono vere, altre sono false e fasulle. I diritti 
vengono gettati nel cestino, e una frenesia di mancanza di buon senso è stata generata 
intorno alla situazione del "Vaccino".

Naturalmente la frenesia sta colpendo tutti i livelli della società. Molte persone si 
comportano come se questo fosse l'UNICO PROBLEMA DELL'UNIVERSO a questo 
punto, o cercano di fingere che l'esistenza dell'universo dipenda davvero da questa 
iniezione o qualcosa del genere. Questo è il motivo per cui si perdono cose come 
l'Afghanistan, o perché credo che siamo a rischio di un'economia post "pandemia" che può 
andare nella tomba inaspettatamente.

Chiunque dovrebbe sospettare che tutto questo ampio sbarramento letterale per la gente 
di adottare questa pratica, su sanzioni e gravi ramificazioni, è una cosa sbagliata.

Allo stesso tempo, non possiamo fare quello che la società fa qui, solo perché la società 
ce lo impone. Dobbiamo essere in grado di allontanarci da questo una volta ogni tanto.

La società ora sta imponendo alle persone di fare decisioni che non vogliono affatto, e il 
peggio è che se queste decisioni che la società e molte nazioni impongono vanno a rotoli 
o vanno male, permettono letteralmente alle persone in mezzo al caos di svanire.

Non è così che i governi dovrebbero comportarsi. Una persona ha scritto che non coprono 
nemmeno l'assicurazione se prendi il vaccino e qualcosa va male. È anche al di là della 
logica che qualcosa senza una forte storia di sperimentazione e di prove ed errori, sia 
applicato globalmente.

Inutile dire che, come abbiamo detto prima, le ramificazioni molto gravi di queste sono le 
cose che vengono CON questa pratica, non la pratica stessa. Indipendentemente dal fatto 
che sia un bene o un male, tutti questi sono segni di frantumazione della libertà e di 
progressivo avanzamento verso un approccio che le persone sono animali, e che chi è al 

 E’ un termine che unisce “fear” e ”mongering”, in italiano si può tradurre come: “allarmismo”, 1

“terrorismo dell’informazione”/“terrorismo mediatico”
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potere può letteralmente chiuderle fuori dal supermercato perché non fanno come gli viene 
detto.

Le sfumature della JWO sono potenti come lo sono sempre state, e gli esiti di queste sono 
osservabili. Potrebbe essere che la società sia divisa per qualsiasi altra cosa, ma è il caso 
che ora questo sia successo per una cosiddetta pandemia. Stanno cercando di 
distruggere la società, e questo dovrebbe essere ovvio. Questo va ben oltre il "vaccino" o 
qualsiasi cosa che riguardi la salute.

Una cosa comune detta in televisione, ma usata frequentemente solo su quelli contro il 
vaccino, è che "Non sono qualificati per avere un'opinione" sul vaccino. Allo stesso modo, 
quando le persone che sono contro hanno un'opinione, non sono autorizzate a dirla.

La logica implica qui, che coloro che anche "Raccomandano di prendere" il vaccino alla 
gente, sono ugualmente NON qualificati per dare tale consiglio. Pertanto, non sono su un 
piano più alto di quelle persone a caso che raccomandano alla gente di NON prendere il 
vaccino. Entrambi sono ugualmente "non qualificati" in termini pratici, fondamentalmente 
parlando.

È solo che la "qualifica" che viene accettata ora, è la "qualifica" di ciò che lo "Stato" o i 
poteri che sono vogliono far rispettare. Quindi, chiunque sia d'accordo con questo, 
improvvisamente è un esperto e un virologo. E chi non è d'accordo, anche se è un 
virologo premio Nobel, è un “svitato complottista e bigotto".

Anche gli scienziati di fama mondiale che non sono d'accordo, sono stati banditi dai loro 
circoli e non hanno potuto condividere le loro opinioni. Se lo hanno fatto, sono stati derisi, 
molestati dal governo, suicidi, e altri strani avvenimenti. Potrebbero sbagliarsi, e forse il 
vaccino andrebbe benissimo.

Dovrebbe essere permesso loro di avere un'opinione, uno penserebbe normalmente, e se 
la loro opinione è così sbagliata, allora pagheranno il prezzo della conseguenza di fare un 
errore. Ma questo non gli è permesso. Questo è apparentemente dare troppo campo , e 2

troppo sale e pepe per la nostra mediocre pretesa "società democratica".

Potrebbero sbagliarsi e tutto quello che dicono essere falso, in teoria. Eppure, questa 
pratica, come si può capire, si estende oltre il campo "medico". Dimostra che i governi 
cominciano a comportarsi come la mafia, e a coinvolgere altri settori della società in una 
divisione di massa a livelli applicabili solo nella guerra civile.

Gli ebrei l'hanno fatto di nuovo. Hanno spostato i "cristiani" contro i "pagani". Creano 
questi dilemmi di proposito. In questo caso, non c'è nessun dilemma, si dovrebbe essere 
Pagani, perché il cristianesimo è estraneo. Tuttavia, quando si tratta di scienza, per non 
parlare della scienza che la maggior parte della gente non capisce, ma che viene imposta 
a tutti gli strati della società, i problemi sorgono molto rapidamente.

 dall’ inglese: “That's apparently too freedom of discourse able, and too much salt and pepper 2

for our mediocre claimed "Democratic society”. Il senso è "gente che parla a vanvera", "fare 
discorsi campati in aria", "parlare allo sbaraglio", “straparlare”, "able" alla fine sta a indicare la 
possibilita' di fare discorsi, ma "too" oppure "too much" sta a dire che questa e' una abilita' in 
negativo, che provoca smarrimento e confusione.



Un argomento che sento dalle casuali portavoce governative  sull'argomento, è che le 3

persone "non sono medici e quindi non possono scegliere da sole". Abbastanza giusto. 
Diciamo che Arnold Schwarzenegger è un virologo o un medico? O anche un portavoce 
governativo sta ripetendo a pappagallo questa opinione? Certamente no.

Ma evidentemente non abbiamo permesso che le risposte di questo nascano comunque 
dalla "Comunità scientifica" in Occidente. Troppe interferenze. Quindi la questione è 
diventata molto rapidamente e troppo profondamente politica.

Ricordate - queste persone non difendono veramente il vostro diritto di "vaccinarvi e 
salvarvi", ma rappresentano il potere ultimo dello Stato di fare ciò che ritiene opportuno. 
Se la questione fosse la salute pubblica, sarebbero molto più permissivi e tranquilli. Loro, 
dopo tutto, si sono protetti con il vaccino.

Il sottofondo che gli ebrei stanno cercando di creare ora, è quello di incolpare i vaccinati e i 
non vaccinati e far implodere le nostre società, mentre sono loro che stanno mettendo la 
gente di fronte a tutte le decisioni distruttive di livello mostruoso. Stanno dividendo le 
famiglie, facendo litigare la gente, e persino cacciando le persone dal loro mezzo di 
sostentamento per questo, costringendole a fare pratiche mediche.

Come uno può vedere, questo sta andando da tutt'altra parte rispetto al "Vaccino" stesso.

Indico un esempio: In Europa, stanno già implementando il "Green Passport” [ndt- 
“Passaporto Verde”, in italia viene usata più la versione “Green Pass” ovvero 
“lasciapassare”]. Si tratta di un codice QR personale che certifica che hai fatto il vaccino. 
Nella maggior parte dei paesi europei, obbligano le persone a fare l'iniezione per ottenere 
questo passaporto, ANCHE SE HANNO DIMOSTRATO DI AVER DEGLI ANTICORPI PER 
CO-VID!

Inutile dire che non ci vuole molto cervello per vedere qui, che non c'è cura per la salute di 
nessuno, ma in realtà sulla promozione di un'agenda con temi distopici cyberpunk.

Per quanto riguarda la responsabilità, per esempio, anche se uno muore a causa del 
vaccino, quello che possono rivendicare legalmente è che il CDC  ha detto nella loro 4

pagina, che questo vaccino era sperimentale. Oggi questo è cambiato e non c'è più. Ma 
per qualsiasi cosa sia successa prima, nessuno si assumerebbe alcuna responsabilità.

I governi e quelli che raccomandano, non si prendono alcuna responsabilità per questo. 
Questo dovrebbe sempre far alzare la cresta a qualcuno. Questa clausola era lì solo nel 
caso in cui qualcuno facesse causa dopo un grave danno da vaccino, sostenendo di non 
essere stato informato.

Per quanto riguarda l'opinione personale, io non lo prendo, tuttavia la mia situazione 
supporta questa decisione senza costare la vita agli altri. Per costo della vita, non intendo 

 dall’inglese “governmental plant”, significa come uno che "pianta" un'informazione che il governo 3

vuole diffondere, una "pianta" nel senso che parla da sponsor e non da persona informata. E' una 
specie di "valletto portavoce”. 

 Acronimo di Centers for Disease Control and Prevention, in italiano “Centri per la prevenzione e il 4

controllo delle malattie” - un’azienda federale statunitense per lo studio e la prevenzione delle 
malattie infettive - ndt azienda infiltrata e sovvertita dal nemico



dal "Co-Vid" come malattia, ma piuttosto situazioni legate al lavoro, alla famiglia, ecc. Non 
sono d'accordo con il modo in cui questo è forzato, e sono in modalità di negazione 
perché vedo le questioni più grandi e le agende del nemico che co-dipendono dal vaccino.

Quindi, dato che per me questa non è affatto una questione di salute a questo punto, né 
se lo sarebbe, acconsentirei a questa distruzione in corso, e potrebbero prendere il dito. 
Non accetterò come non ho mai accettato tutto ciò che stanno cercando di imporre 
insieme a questo "vaccino", quindi non la vedo come una questione medica isolata, 
perché non lo è. È una questione di voto di fiducia, che riguarda molti altri settori della vita 
e che sembra portarci a poco a poco in territori più oscuri. Ma di nuovo, quanto sopra lo 
dico avendo accettato i rischi.

AS Shannon ha detto esplicitamente "sul mio cadavere" in uno dei suoi precedenti topic, 
anche lei non ama il vaccino. All'inizio di questa mania, ho anche chiesto all’AS Maxine e 
mi ha detto un esplicito NO. AS Maxine è stata anche estremamente competente in 
materia di erbe, integratori e tutte queste cose. Molti membri hanno detto lo stesso.

La stragrande maggioranza delle persone qui non lo prende. Tutto questo è gestione del 
rischio. La maggior parte delle SS che hanno avuto il Co-Vid lo hanno superato senza 
letalità o problemi, nella maggior parte dei casi, prendendolo facilmente come una lieve 
influenza. Alcuni hanno avuto un'influenza prolungata che è durata in alcuni casi anche 
2-3 settimane.

Ci sono state persone che erano più vecchie, ed è stato lo stesso, con un recupero veloce. 
Solo due persone mi hanno detto che per loro è stato più difficile, ma con la meditazione e 
una dieta adeguata, anche loro l'hanno superato senza problemi. Nel loro caso ci sono 
volute circa 2 settimane.

Forse le persone qui sono state più fortunate di altre. La meditazione aiuta molto anche in 
questi casi.

Nonostante la cosa del Co-Vid, c'è anche tutta una serie di altre decisioni che non 
permettono una linea di scelta singolare: Diverse mestieri con le persone, diverse misure e 
leggi per nazione, diverso stile di vita, diversa età ecc.

I governi del mondo però non tengono conto delle differenze tra gli esseri umani, perché 
agiscono nel modo ebraico che sono. Questo si estende oltre la "Libertà di Scelta" o 
"Individualismo". Il modo in cui trattano tutti come se fossero uguali è sbagliato.

Pertanto, non ci può essere un'unica posizione della GdS su questo argomento.

Ma l'informazione può aiutare le persone a prendere da sole queste decisioni. Abbiamo 
cercato in tutto questo di fare in modo che tutti fossero esposti ed esponessero agli altri 
ogni tipo di informazione che veniva deliberatamente censurata da ogni altra parte. Tutto 
quello che uno leggeva dappertutto, era che questo è "sicuro", "perfetto", "assolutamente 
OK" e così via.

Tuttavia, lo stesso diritto è negato alle persone che hanno dubbi o non vogliono 
partecipare a questo. I media e l'establishment non sono affatto onesti. L'onestà qui 
dovrebbe permettere il dibattito sociale. Dato che siamo in internet, c'è anche un sacco di 
informazioni negative gonfiate, tanto gonfiate quanto le dichiarazioni dei governi, ma 
nell'altra direzione.



Internet in questo caso è molto più orientato alla giustizia, piuttosto che un luogo di 
disinformazione. Almeno permette alle altre persone di esistere.

Fin dall'inizio abbiamo detto a tutti di filtrare davvero le cose. Ci sono molte bugie che 
circolano in giro. Una bugia era che la gente sarebbe morta immediatamente o qualcosa 
del genere. Vi ho detto direttamente all'inizio di questo che questo era improbabile. Questa 
era fondamentalmente la riflessione di alcuni xiani del giorno del giudizio sull'argomento. 
Queste cose erano per lo più da parte di xiani e altre persone che vogliono costantemente 
che il giorno del giudizio arrivi, e come l'apocalisse degli zombie stia arrivando da un 
momento all'altro.

Anche nel caso in cui tale piano fosse in moto, dubito che ciò accadrebbe in modo così 
diretto e ovvio. La morte di milioni di persone avviene ogni anno in modi molto più ovvi, e 
passa sopra la testa della gente. I governi non hanno esattamente bisogno di fare queste 
cose in questo modo.

Eppure, come Satanisti Spirituali, anche nel caso in cui, diciamo, questo accadesse, e si 
verificasse un'apocalisse zombie, non c'è modo che la GdS si comporti come un gruppo 
xiano, che, diciamo, otterrà "Soddisfazione" dall'avere ragione sulla sofferenza di un 
"segmento" della gente qui.

Infatti, non importa cosa succede alle persone, vaccinate o non vaccinate, noi guarderemo 
sempre il meglio di chiunque nel loro rispettivo caso. Questo dovrebbe essere lo spirito del 
forum. Nessuno deve intraprendersi qui nei comportamenti esterni che il nemico impone. 
Non vogliamo che nessuna parte abbia "ragione" sull’ "altra" per sentirsi trionfare sulle 
parti morte della nostra stessa società o del nostro corpo.

Qui, nonostante qualsiasi scelta le persone prendano, la comprensione è che dovrebbe 
essere la migliore per loro.

Indipendentemente da ciò, il pericolo della stupidità e delle decisioni avventate è presente. 
Coloro che sono al potere amano questo, e ai loro occhi, questo è più desiderabile.

La questione del consenso però, a queste pratiche globali discutibili da parte di quello che 
sembra essere il primo tentativo di una "politica globale”, è allarmante. Per queste persone 
i "Vaccinati", non rappresentano realmente un popolo che cerca la sua salute, ma 
piuttosto, rappresentano diverse categorie che per chi è al potere sono da manipolare e 
trattare come numeri, o futuro petrolio nel prossimo piano della JWO. Questa è la 
spiacevole realtà. Se avessero guardato gli esseri umani come persone, tutto questo 
sarebbe andato molto diversamente a livello di gestione dei regolamenti globali. Alcune di 
queste categorie sono le seguenti:

1. Ha acconsentito a loro
2. Ha seguito le "loro notizie”.
3. Non ha avuto esitazioni
4. Quelli che hanno ceduto sotto pressione
5. Quelli che accettano "politiche globali”.
6. Agli occhi di chi è al potere, il "Co-Vid" viene correlato ad altre cose, come il 

"Cambiamento Climatico" e altre retoriche che vogliono che una percentuale globale 
della popolazione accetti.



7. Quelli che hanno venduto i loro diritti a basso prezzo, dicendo "Fanculo" e gettando 
semplicemente i loro diritti nel cestino

8. Quelli che sono tagliagole e resisteranno a questi progressi
9. Persone che potrebbero aver acconsentito per eccessiva pressione o minaccia di 

danni peggiori, e che potrebbero odiare il governo come risultato, ecc.

Potrei continuare all'infinito. Questi tipi di persone saranno generalmente favoriti da un 
governo globale. In breve, nessuna di queste persone si occupa della salute della gente.

Non gliene frega un cazzo di quello che succede alla gente. Nonostante come è andata a 
finire, ancora non gliene frega un cazzo. Bisogna capirlo e fare il meglio per sé stessi e il 
meglio delle proprie capacità. Non viviamo in un mondo arcobaleno con queste cose che 
accadono.

Ci sono anche molte domande non verificate e senza risposta. Queste troveranno risposta 
solo con il tempo, dato che gli "Esperti" sono impegnati a censurare i loro pari e a 
promuovere l'idea della SICUREZZA PERFETTA. Quello che sta succedendo nella 
scienza è veramente deprimente. Sono davvero depresso per quello che sta succedendo 
in campo scientifico. Se qualche cosiddetta "voce" viene ascoltata, non gli è permesso in 
alcun modo di avvicinarsi a qualsiasi posto decisionale governativo, e questo è un 
fenomeno mondiale.

Ancora più basse sono le possibilità che sia successo qualcosa di terribile e che i governi 
lo "ammettano". Nessuno lo farebbe, e cercherebbero di cavarsela come fanno con le 
dichiarazioni legali, su una popolazione indifesa e non istruita.

La maggiore morte della scienza e la sua sostituzione con una scienza falsa, fasulla, è 
una cosa che hanno fatto anche i comunisti. Secondo gli intellettuali comunisti, la scienza 
non dovrebbe esistere veramente, ma solo per giustificare il precondizionamento già 
tenuto che il comunismo vuole attuare.

Per questo sono rimasti terribilmente indietro e l'URSS è crollata. La scienza stava solo 
formulando teorie fasulle per confondere il popolo, e non per rendere effettivamente 
migliore l'esistenza dell'umanità ed essere al servizio della nostra esistenza.

Tutta questa "pandemia" non è stata trattata scientificamente, ma piuttosto come una 
situazione politica. E gran parte di essa puzza come un'emergente URSS ebraica globale.

In generale, come spiegato sopra, siamo tutti insieme in questo, ma ognuno ha le sue 
decisioni nella vita o la sua mancanza. Questo è uno di quei soggetti in cui la vita 
personale e la scelta sono davvero importanti.

Questo è anche il motivo per cui abbiamo continuato a ripetere in passato, che molti 
vorranno unirsi all'ultimo momento ma sarà troppo tardi. Per come stanno andando le 
cose, le persone che sanno meditare, e che hanno un notevole potere di modificare 
queste situazioni nella propria vita, saranno effettivamente "salvate" da molti dei danni che 
la società potrebbe arrecare a qualcuno.

Altri non lo prenderanno per convinzioni personali, altri per motivi di salute, e altri ancora 
perché semplicemente non vogliono seguire tutta l'agenda che lo circonda. Una persona 
con un grave disturbo polmonare, potrebbe ragionare sul fatto che dovrebbe prenderlo, 
dato che qualsiasi cosa potrebbe mandarla facilmente alla morte.



Altri potrebbero averlo preso o potrebbero farlo a causa della forza obbligatoria, senza 
averne realmente bisogno o senza volerlo.

C'è una categoria di persone che è contraria ma che è stata costretta con la forza 
draconiana o con la necessità della vita ad ammettersi a un trattamento che non voleva 
nemmeno o di cui non si fidava. Questa è la definizione di coercizione.

Non ho sentito di un solo caso in cui abbiano detto di volerlo prendere per "salvarsi", dato 
che tutti qui sono più studiati delle masse generali che guardano solo la TV. Chiaramente, 
il livello di urgenza della TV non è davvero presente da nessuna parte, ma nel momento in 
cui uno apre la sua TV.

Ora, indipendentemente da quello che uno ha fatto, ci sono molti integratori come lo zinco, 
la vitamina C e così via, che possono aiutarvi dopo aver preso questo. Abbiamo la 
meditazione e la magia che si può fare per compensare questo o anche i casi del vaccino.

Inoltre, c'è una situazione in cui spingere il sistema immunitario delle persone vaccinate in 
sovraccarico, potrebbe influenzare le persone non vaccinate. Non c'è modo per me di 
verificare questo scientificamente. Tuttavia, anche in questo caso, uno dovrebbe essere in 
grado di difendersi e sarebbe sempre sicuro prendere qualche innocuo integratore.

Tuttavia, il vaccino in sé non può essere trascurato/sorvolato come una cosa a sé, perché 
è un argomento centrale di un’agenda molto più grande, che tutti qui conoscono.

Alla fine della giornata, tutti sono satanisti e si deve cercare il miglior interesse del nostro 
comune collettivo. Vogliamo solo che le persone siano sicure, positive e sane, questo è 
tutto. L'idea è che tutte le persone cerchino di fare del loro meglio per la loro situazione e 
interesse personale e con un giudizio chiaro, senza costrizioni. Uno sceglie per sé stesso.

Per quanto riguarda il caso generale intorno a questo argomento, questo è ciò che ci 
interessa e si deve capire la VISIONE PIÙ GRANDE intorno a questo. Vogliamo che la 
gente veda attraverso questa situazione, ma anche OLTRE.

Infatti, poiché molte persone sono globalmente preoccupate da questo, si può essere certi 
che il nemico sta già preparando grandi sconvolgimenti e cambiamenti per i prossimi anni. 
Tutto questo, con le prossime riforme nelle politiche lavorative e finanziarie globali, 
sembrerà un gioco da ragazzi.

Come spiegato, questo è solo un trampolino di lancio e una circostanza che rivela altre e 
più importanti cose, che sono generali e si applicano a tutti i livelli della vita. Ma anche per 
il futuro della nostra società. JWO, sfumature comuniste nelle nostre società, controllo e 
abuso ebraico, tante cose stanno diventando evidenti. Sono queste le cose di cui la GdS 
si interessa e su cui prende una posizione severa e inalterabile.

Ciò che rimane importante è questo: Che la gente capisca dove questa situazione sta 
andando, che non perda di vista il nemico, che sia pronta, se necessario, a combattere 
nonostante ciò che potrebbe accadere personalmente, ma soprattutto che sviluppi la 
CONSAPEVOLEZZA sulle proprie decisioni. Gli Dèi me l'hanno già fortemente 
sottolineato. Dobbiamo mostrare forza di volontà e CONSAPEVOLEZZA nelle nostre 
decisioni. Questa decisione, come qualsiasi altra, deve rientrare in questo.



Se non si ha CONSAPEVOLEZZA di decisione, anche se si è d'accordo o no in questo 
caso, è intrinsecamente sbagliato. Una decisione può costare meno dell'altra, ma bisogna 
fare in modo di cercare di fare le scelte migliori per loro. Questo è importante per imparare 
e anche per combattere il JWO, che esalta sempre il PEGGIO per tutti.

Il cosiddetto vaccino di cui tutti in questo mondo hanno bisogno, è il vaccino 
dell'illuminazione contro questi esseri che portano la ripugnanza in questo mondo, il caos, 
l’oscuramento della mente, e il restringimento dell'anima umana e della comprensione e 
libertà spirituale.

Dobbiamo rimanere consapevoli, continuare a fare la guerra spirituale, e nella 
comprensione del vero virus dietro tutti questi spettacoli. Essi NON passeranno.

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666
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